
También queremos preocuparnos del 
oblema que plantea la salida diaria de los 
ños de sus respectivas escuelas. Es algo 
,niuy complejo y que, tal vez por ello no 
I sido solucionado hasta ahora. 

LABORAL 

£1 capítulo laboral se creó con una fínali-
ad muy concreta: servir de plataforma in-

Normativa. Más adelante intentaremos 
ar una asesoría laboral, completada con 

biblioteca sobre asuntos del mismo 
op Las conferencias, en combinación 
stante con la vocaha de cultura, cree-

Dos han de ser un aspecto muy cuidado, 
jito en calidad como en cantidad, de cara 
, poder crear un auténtico aparato infor-
ati vo para los trabajadores locales, cuyo 

búmero se hace acreedor de todo ello. 
SANIDAD 

Sanidad se enfrenta a un Montmeló falto 
[le una serie de cosas que, con el paso del 

ipo, han venido a representar una 
tuténtíca necesidad para la población. De 
Dirada topamos con un ambulatorio, 
lejor dicho, con las ganas de tener un am-

tiiiiatorio, un lugar donde podamos ir a 
ae nos visite el médico sin tener que 

plazamos a Granollers y perder una 
íana miserablemente para que en dos 

QÍDutos den por solucionados nuestros do-
es de cabeza. Trodo ésto sabemos que es 

go difícil de conseguir, en tods los aspee-
pero intentaremos solucionar el 

problema cuanto antes. Algo más acucian-
ies ei hecho de que no contamos con ser-

¡ríelo de ambulancia, y estando en vías de 
olucionar este punto de forma un tanto 
|)rovislonal. 

El mercado de los viernes también mere-
nuestra atención. Creemos que hay 

jfomas más correctas y efectivas de mante-
er !a calle Diputación limpia de basuras 
nientras dura la exposición y ventas de 
oercancías. 
El mercado de Sta. María también figu-
entre los objetivos de esta vocalía de 
lidad. Concretamente nos referimos a 
scámaras frigoríficas que, por lo visto, se 
Dcuentran en unas condiciones de higiene 
Ijue o satisfacen las atuales medidas al 

cto. 
A rasgos generales, este puede ser el ex-

ícto de una charla con unos de los compo-
enies de la asociación «TOTHOM». Salva-
or Panosa, urbanismo, Antón Llonch, cultu-

[í. Ana Colín, laboral y Carmen Cambín, sa-
> expusieron un esbozo de lo que preten-

'^r «TOTHOM» y de aquellas cosas que 
• pretenden subsanar, crear o modificar, 
momento, la legalización todavía no ha 

gado, pero el aparato creador está en 
cha, sin duda lo más importante. Ahora se 
' ̂ Piintado unos caminos a recorrer, imagi-
mos que pronto podremos dar cuenta de las 
ilidades, 

T.D. VIDAL 

CARTAS Y COMUNICADOS 

ASSEMBLEA TERRITORIAL DEL 
VALLÈS ORIENTAL DE CDC 

El passat diumenge dia 2, a la nostra ciutat, va celebrar-se l'anun-
ciada Assemblea Territorial del Vallès Oriental de Convergència 
Democrática de Catalunya, en laque van asistir-hi les Delegacionsde 
L'Ametlla del Vallès, Sant Fost de Campcentelles, Santa Eulalia de 
Ronsana, Parets del Vallès, LaGarriga, Mollet i Granollers. 

L'objecte de l'Assemblea era tractar del IV Congrès que está 
convocat pels dies: 15 i 16 de gener, a Barcelona, els assistents van 
debatre ampliament els estudis realitzats per a presentar esmenes refe-
rents ais Estatuís i a la Proposta de Programa que s 'haurád'aprovaren 
el Congrès. Després de més de quatre hores van aprobar-se les esme-
nes i propostes que presentará la Delegació del Vallès Oriental, dels 
apartats: I-A la presentaciô, II-A Textensió del salari social, III-A la 
socialització i control de l'economia, i IV-A la planificació democráti-
ca i política econòmica. 

Es va donar compte de la formació del Conseil Comarcal, és van 
elegir el Comité Executiu i els delegáis que presentaren i defensaren 
els acords de l'Assemblea al Congrès i finalment va tractar-se de la 
fusió amb Esquerra Democrática de Catalunya. També es va elegir el 
représentant de l'Agrupació Comarcal a la Comissió Permanent de 
C. D. C. , cárrec per al qual fou désignât Oriol Montaña i Tuset. 

ACLARAR UNA CONFUSION 

Sr. Director de «COMARCA AL DIA» • 
Después de 11er su comentario acerca de la C.N.T., en el 

número 2, y, más aún, después de leer en el número 5 las frases 
añadidas al «extracto» de la carta de protesta de la Federación 
Local de la C.N.T. de Granollers, como militante confederal, no 
puedo menos que dirigirme a su revista e intentar aclarar la 
confusión que han creado. Imagino que no habrán problemas 
para publicar la carta. 

Quisiera especiñcar en primer lugar, que nada está más lejos 
del «verticalismo» que el anarcosindicalismo, basado éste en la 
autogestión, el federalismo y la acción directa, siendo ésta un 
método de lucha que anula el dh'igentísmo y comporta la libre y 
voluntaria participación directa de todos los trabajadores en los 
problemas que les afectan. 

Por otro lado, deseo que quede bien clara la participación de 
la C .N.T. en el llamamiento del día 12 de noviembre en Cataluña. 
La C.N.T. entendió que, si bien no estaba de acuerdo con una 
«huelga de 24 horas» predeterminada antes de realizarla, sí debía 
realizar un llamamiento a todos los trabajadores para que se 
iniciara todo un proceso de lucha en contra de las medidas antio-
breras del Gobierno. Rectifica lo dicho el hecho de que se formase 
un comité de enlace regional entre U.G.T., U.S.O., C.C.O.O. y 
C.N.T. , Dicho comité fue quien, prácticamente la unidad de 
acción, llevó a cabo de llamamiento conjunto en Cataluña. 

¡Salud! Javier Vidal 
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